

Nasralla demande la répétition des élections au Honduras



Tegucigalpa, 23 février (RHC)- L'ex-candidat présidentiel de l'Alliance d'Opposition à la Dictature, Salvador Nasralla, du Honduras, s'est prononcé pour la répétition des élections générales dans ce pays pour promouvoir ainsi une solution au conflit surgi après la réélection controversée de Juan Orlando Hernández.

Au cours d'une conférence de presse, Nasralla s'est référé hier au rapport de la mission exploratoire du Département des Questions Politiques de l'ONU qui a passé plusieurs jours au Honduras.

Le leader opposant a également jugé nécessaire la répétition des élections législatives.

Accompagné de l'ex-président du Honduras, Manuel Zelaya, Nasralla a critiqué le rapport de l'ONU qui recommande une série d'actions qui pourrait jeter les bases pour le dialogue, aider à réduire les tensions et générer la confiance dans un éventuel processus électoral ».

Nasralla a assuré que la mission de l'ONU ne reconnaît pas le problème et il l'a accusée de détourner l'attention de la véritable cause du conflit qui est dû au fait que pratiquement personne n'accepte Hernández comme gouvernant.

« Le problème du Honduras est que les gens sont mécontents avec la fraude électorale. Si l'on ne reconnaît pas ce problème, on ne trouvera jamais l'issue et l'on ne fera que nous proposer des tactiques

dilatoires » a relevé le leader opposant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155913-nasralla-demande-la-repetition-des-elections-au-honduras>



Radio Habana Cuba